

Preisträger im Schloss

Bonndorf – Beim Preisträgerkonzert der Volksbank Hochrhein Stiftung in Schloss Bonndorf steht Christian Kütemeier im Mittelpunkt. Am morgigen Samstag, 16. Mai, um 20 Uhr tritt beim Preisträgerkonzert der Volksbank Hochrhein Stiftung das Duo Orfeo auf. Es spielt Kompositionen von Ludwig van Beethoven, Antonio Soler, Chick Corea, Astor Piazzolla. Das Duo Orfeo besteht aus dem Preisträger Christian Kütemeier sowie Christian Wernicke. In seinem musikalischen Streifzug von Europa nach Südamerika macht das Duo Orfeo eine Reise aus den bürgerlichen Stuben der Wiener Klassik bis hin zu den Straßen von Buenos Aires. Das Duo Orfeo besteht aus den Gitarristen Christian Wernicke und Christian Kütemeier und entstand in der Folge des Deutschen Musikwettbewerbs, den beide Künstler im Jahr 2013 als Solisten gewannen.

Christian Kütemeier studierte bei Sonja Prunnbauer an der Musikhochschule Freiburg sowie an der Hochschule für Musik Franz Liszt Weimar, wo ihm 2003 das Konzertexamen verliehen wurde. Er ist Preisträger zahlreicher nationaler und internationaler Gitarrenwettbewerbe. 2005 erhielt er den Förderpreis der Volksbank Hochrhein Stiftung. Christian Wernicke studierte Gitarre bei Alvaro Pierri und Roberto Ausel und Dirigieren bei Reiner Schuhenn an der Musikhochschule Köln.

Karten gibt es über das Schloss Bonndorf (Telefonnummer 07748/79 78, E-Mail: schloss-bonndorf@landkreis-waldshut.de) und das Kulturamt des Landkreises (Telefonnummer 07751/86 74 01, E-Mail: kultur@landkreis-waldshut.de).



Das Duo Orfeo spielt am 16. Mai im Schloss Bonndorf. Es besteht aus Christian Wernicke (links) und dem Preisträger Christian Kütemeier. BILD: MANFRED POLLERT